

SCI Michel THOMAS

De: Maitre Pérussel-Paoli - Contact <contact@perussel-paoli-avocat.fr>
Envoyé: jeudi 27 janvier 2022 20:51
À: SCI Michel THOMAS
Objet: RE: SCI Michel THOMAS : statuts - révision 1 de 2
Pièces jointes: 22.000213 SCI Michel THOMAS.pdf

Cher Monsieur,

Conformément à vos observations, vous trouverez ci-joint la convention modifiée.
S'agissant de la mission, elle comprend nécessairement l'assistance à la préparation de l'assemblée générale et l'accomplissement des formalités, nécessaires à la mise à jour des statuts.
Bien cordialement,

Attention nouvelles coordonnées : contact@perussel-paoli-avocat.fr



Droit des sociétés, des affaires et du financement,
Conseil patrimonial

1 bis Boulevard Berthier – 75017 PARIS PARIS
Tél. : 01 47 43 85 20 • Fax : 09 70 62 83 81
Port. : 06 12 28 48 61 • Toque : #D1841

Vos données personnelles font l'objet d'un traitement. Vous pouvez exercer vos droit par courriel : admin@perussel-paoli-avocat.fr en joignant une copie de votre pièce d'identité en cours de validité.

Your personal data are registered. You can exercise your rights by writing to admin@perussel-paoli-avocat.fr joining a copy of your valid identity card.

Le contenu de ce message et les pièces qui y sont jointes sont couverts par le secret professionnel. En cas de réception par une autre personne que celle à laquelle ce message est destiné, merci de nous le signaler par courriel et/ou téléphone et de détruire le message et les pièces qui y sont jointes sans les avoir enregistrés, copiés, transférés ou conservés d'une quelconque manière directe ou indirecte. La violation du secret professionnel et la violation du secret de la correspondance sont pénalement sanctionnées. **Eco-attitude : n'imprimez ce courriel que si cela est réellement nécessaire.**

This e-mail and any files transmitted with it are confidential and may be privileged and are intended solely for the use of the individual or entity to whom they are addressed. If you have received the e-mail in error please notify by e-mail or telephone + 33 1 47 43 85 20 and suppress this e-mail and any files transmitted with it from your it-system without direct or indirect dissemination, distribution or copying of this message and any attachments. Violation of professional secret and correspondences secret is subject to penalties. **Eco attitude: do not print this e-mail except if necessary.**

De : SCI Michel THOMAS <scimt@sfr.fr>
Envoyé : mercredi 26 janvier 2022 13:58
À : Maitre Pérussel-Paoli - Contact <contact@perussel-paoli-avocat.fr>
Objet : RE: SCI Michel THOMAS : statuts - révision 1 de 2

Maître,

J'accuse bonne réception de la convention d'honoraires à laquelle il convient de porter le correctif suivant :

- Siège social : 9 impasse Les Hauts de Sérignan – 34410 SERIGNAN et non 67 bd Exelmans 75016 PARIS (cf Kbis)
- Prénom gérant Thibault et non Thierry

Faut-il inclure dans le paragraphe « mission » l'assistance et suivi de l'AGE prévue pour la mise-à-jour des statuts et les formalités auprès du greffe ?

Bien cordialement

Th. THOMAS

De : Maître Pérussel-Paoli - Contact <contact@perussel-paoli-avocat.fr>

Envoyé : mercredi 26 janvier 2022 11:15

À : SCI Michel THOMAS <scimt@sfr.fr>

Objet : RE: SCI Michel THOMAS : statuts - révision 1 de 2

Cher Monsieur,

Dans le prolongement de notre conversation, vous trouverez ci-joint la convention d'honoraires proposée, étant précisé que le nombre d'heures de travail envisagé est de 6 heures.

Si les termes vous en conviennent, je vous serai reconnaissante de bien vouloir me la retourner signée par courriel et courrier.

Votre exemplaire vous sera adressé par mes soins.

Restant à votre disposition pour tout complément que vous souhaiteriez.

Bien cordialement,

Attention nouvelles coordonnées : contact@perussel-paoli-avocat.fr



Droit des sociétés, des affaires et du financement,
Conseil patrimonial

1 bis Boulevard Berthier – 75017 PARIS

Tél. : 01 47 43 85 20 • Fax : 09 70 62 83 81

Port. : 06 12 28 48 61 • Toque : #D1841

Vos données personnelles font l'objet d'un traitement. Vous pouvez exercer vos droits par courriel : admin@perussel-paoli-avocat.fr en joignant une copie de votre pièce d'identité en cours de validité.

Your personal data are registered. You can exercise your rights by writing to admin@perussel-paoli-avocat.fr joining a copy of your valid identity card.

Le contenu de ce message et les pièces qui y sont jointes sont couverts par le secret professionnel. En cas de réception par une autre personne que celle à laquelle ce message est destiné, merci de nous le signaler par courriel et/ou téléphone et de détruire le message et les pièces qui y sont jointes sans les avoir enregistrés, copiés, transférés ou conservés d'une quelconque manière directe ou indirecte. La violation du secret professionnel et la violation du secret de la correspondance sont pénalement sanctionnées. **Eco-attitude : n'imprimez ce courriel que si cela est réellement nécessaire.**

This e-mail and any files transmitted with it are confidential and may be privileged and are intended solely for the use of the individual or entity to whom they are addressed. If you have received the e-mail in error please notify by e-mail or telephone + 33 1 47 43 85 20 and suppress this e-mail and any files transmitted with it from your IT-system without direct or indirect dissemination, distribution or copying of this message and any attachments. Violation of professional secret and correspondences secret is subject to penalties. **Eco attitude: do not print this e-mail except if necessary.**

De : SCI Michel THOMAS <scimt@sfr.fr>

Envoyé : mardi 25 janvier 2022 16:39

À : Maître Pérussel-Paoli - Contact <contact@perussel-paoli-avocat.fr>

Objet : SCI Michel THOMAS : statuts - révision 1 de 2

Maître,

En confirmation de notre entretien téléphonique, je vous prie de trouver en pièces jointes :

- Extrait Kbis à jour au 17 janvier 2022
- Statuts date de dépôt 14/01/2022 Greffe de Béziers
- Statuts annotés pour révision demandée
- Feuille de présence AGE du 17 décembre 2021

Je reste à votre disposition pour tout renseignement complémentaire nécessaire à votre mission.

Sentiments respectueux

Th. THOMAS

Gérant